

KIM

Sebelum Lakukan J-HUR, Bupati Jember Singgah Ke Koramil 0824/14 Panti

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

Feb 26, 2022 - 01:22



JEMBER - Pemerintah Kabupaten Jember Hadir Untuk Rakyat (J-HUR),

merupakan program Bupati Jember Hendy Siswanto ngantor di Kecamatan-kecamatan secara bergantian, dalam melakukan pelayanan dan menyerap aspirasi rakyat secara langsung, pada Jum'at 25/02/2022, sebelum tiba di Balai Kecamatan Panti, Bupati Jember Singgah di Markas Koramil 0824/14 Panti, disambut Peltu Kusmanto beserta anggota.



Bupati Jember turun dari mobil dinasny setelah membalas penghormatan langsung berjabat tangan dengan Peltu Kusmanto dan Piket Koramil serta melakukan pengecekan keliling Makoramil 0824/14 Panti tersebut.

Sambil berjalan mendampingi Bupati Jember, Peltu Kusmanto menjelaskan kondisi bangunan markas, serta upaya perawatan yang sudah dilakukan dan lain-lainnya.

Usai melakukan kunjungannya sekilas di Makoramil 0824/14 Panti, Bupati bersama rombongan langsung menuju Balai Kecamatan Panti yang sudah ditunggu oleh Muspika dan warga untuk melakukan J-HUR.

Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, saat dikonfirmasi menyampaikan ucapan terima kasih karena suatu kehormatan Bupati berkenan singgah di Makoramilnya.

Hal ini tentunya sangat berpengaruh utamanya lebih memotivasi kami dan anggota dalam melaksanakan tugas-tugas kewilayahan, karena ini merupakan bagian dari perhatian Bupati Jember terhadap keberadaan Koramil 0814/14 Panti, sekali lagi terima kasih Pak Bupati. Ucapan Kapten Chb Mulyadi dengan nada bangga.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Bupati Jember yang berkenan mampir di jajarannya.

Ya seperti itulah kondisi jajaran kami rata-rata, namun dengan kondisi bangunan yang ada, kami mengoptimalkan upaya untuk perawatan secara maksimal sesuai

kemampuan masing-masing serta selalu menjaga kebersihan pangkalan.

Dan ini merupakan wujud soliditas kita di jajaran Forkopimda, adanya kunjungan Bupati ke Jajaran Koramil, ke Polsek, saya pun juga melakukan silaturahmi ke Kepala Dinas dan seterusnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)